



Escuela Católica St. Catherine (SCCS)

La misión de la Escuela Católica St. Catherine es proporcionar una educación centrada en Cristo y una base católica sólida donde los niños puedan fortalecer su relación con Dios y prepararse para los desafíos de la vida y su servicio a los demás.

MARZO/ABRIL 2023

Primavera – una época de crecimiento

Los estudiantes aprenden que la religión y la ciencia están conectadas de una manera hermosa. "Durante la temporada de Cuaresma y esta temporada de Pascua, los estudiantes de St. Catherine aprenden sobre la transformación que nos trae nueva vida al igual que una oruga puede convertirse en una mariposa. Después de deshacerse de su antigua vida y emerger de su crisálida, las mariposas experimentan el mundo desde una nueva perspectiva. De la misma manera, cuando pedimos perdón y nos arrepentimos, experimentamos la vida bajo una nueva luz." *Sra. Berryman, maestra de 2º grado.* ¡Que la temporada de Pascua les traiga alegría y esperanza mientras celebramos a nuestro Señor resucitado!



¡Felicidades!

En marzo, varios de nuestros maestros de St. Catherine fueron reconocidos en el Simposio Diocesano 2023 STREAM. Mary Alexander, nuestra maestra de arte y tecnología, recibió el Premio Blue Apple por su innovación, creatividad e imaginación en la enseñanza y la instrucción. Brenda Berryman recibió el Premio Caritas, otorgado a los miembros de la facultad nominados por sus compañeros por la constante exhibición y encarnación de la Virtud de la Caridad. Estamos orgullosos del reconocimiento que recibieron por todo lo que hacen por la Escuela Católica St. Catherine.

La Sra. Berryman también fue presentadora en el Simposio STREAM. Su tema, "Integración de una mentalidad de crecimiento en el salón de clases" discutió la importancia de ayudar a los estudiantes a aprender resiliencia y determinación, especialmente cuando encuentran obstáculos y desafíos en su viaje educativo.



La Escuela Católica St. Catherine abrirá un segundo salón de PreK-3 en agosto. Si su hijo está completamente entrenado para ir al baño y cumple 3 años antes del 1 de septiembre contáctenos si desea obtener más información. Brindamos asistencia financiera a nuestras familias en PreK-3.

“El aprendizaje de los estudiantes depende de que cada maestro aprenda todo el tiempo” (Fullan, 2007).

El 9 de marzo, todos los maestros dentro de la Diócesis se reunieron para aprender sobre el "aprendizaje" de los estudiantes y cómo crear múltiples caminos para que cada estudiante pueda tener éxito. Como educadores, tenemos el desafío de diferenciar la instrucción, de colaborar como equipo, de enseñar para que todos los estudiantes puedan dominar los estándares. El consultor diocesano, ADAC, presentó a muchos de los maestros el sistema de apoyo a la educación de múltiples niveles, MTSS. St. Catherine School está en su segundo año de implementación del programa, ahora llamado ASE, Logro, Éxito y Excelencia para Todos. Tenemos mucho más que aprender, pero nuestro fantástico grupo de maestros y personal de apoyo han comenzado el importante trabajo de ayudar a todos los estudiantes a aprender.

¡Gracias a nuestros maestros y personal que están comprometidos con la excelencia en St. Catherine School and Pre-School!

**Semana de Apreciación al Maestro, del 1 al 5
de mayo**

Pre K – 4 Lección de Ciencias

Mayra Donan pasa tiempo enseñando en grupos pequeños para asegurarse de que pueda dar a sus estudiantes la mayor atención posible. Hoy en día, estaban aprendiendo sobre las plantas y la importancia del aire, el agua y el sol.

La Sra. Donan compartió una historia.; Los estudiantes escribieron en sus revistas científicas, y cada uno tuvo la oportunidad de plantar su propia planta de frijol para verla crecer.



'Los estudiantes de 3er grado se convierten en autores!

"Los estudiantes de tercer grado escribieron un libro sobre lo que la Eucaristía significa para ellos. Este proyecto fue inspirado por el Proyecto Devocional Diocesano a la Santísima Eucaristía. Los estudiantes de 8º grado, Madison Tokarz y Frankie Gomez recibieron capacitación sobre la Santísima Eucaristía y luego dieron una presentación sobre la Biblia de Cristo a mis estudiantes de tercer grado. Al escuchar las hermosas respuestas de mis alumnos durante esta discusión en clase sobre el cuerpo, la sangre, el alma y la divinidad de la Eucaristía más Divina, pensé que su comprensión y respuestas debían compartirse en forma de libro. Las ilustraciones de este libro también son un reflejo de lo que los niños están trabajando en el arte con la Sra. Este proyecto fue la culminación de la fundación que los padres y maestros, pasados y presentes, han establecido para nuestros estudiantes en el mayor regalo del cuerpo y la sangre de Jesucristo." *Sra. Shipman, Maestra de 3er Grado*

Los estudiantes de 4º grado leen, repiten y presentan

El salón de cuarto grado está llena de "compañeros de botella" creados a partir del personaje principal del libro de su elección. "Los estudiantes dieron discursos sobre su carácter y cómo el personaje cambió a lo largo de la historia, ¡practicando también sus habilidades de presentación y oratoria!



Diversión en el picnic familiar

Más de 180 niños y familias se unieron a nosotros para nuestro Family Picnic el 1 de abril, un momento para celebrar a nuestras familias y comunidad escolar. El P. José comenzó la tarde con una bienvenida y oración. Los niños tenían pintura facial, una piñata, pintura rupestre, música y muchos juegos.

Las familias disfrutaron de perros, papas fritas, sandía, galletas y Kona Ice para refrescarse. Esto no hubiera sido posible sin el arduo trabajo de nuestros maestros y personal que dieron de su tiempo para ayudar ... *¡Gracias!*



Una oración de gratitud

"El mundo necesita esperanza. Y con gratitud, con esta costumbre de decir gracias, transmitimos un poco de esperanza. Todo está unido y todo está conectado, y cada uno necesita hacer su parte donde siempre lo estemos nosotros". *Papa Francisco*

¡Gracias por su continuo apoyo a nuestra escuela católica!

Sitio web: www.stcatheschool.org **Teléfono de la escuela:** (863)385-7300

Síguenos en *Facebook, Twitter, Instagram y YouTube*

Contacto: Dra. Christine Higgins, Directora

higgins@stcatheschool.org